
陈兆和 

 

战狼二影评 

 

战狼二在中国挣了五十多亿元（人民币）。这个电影的

预计票房收入会比二零一五年的战狼翻倍。但是实际上，战

狼二票房收入是战狼一的十倍。 

这个电影为什么这么受欢迎？中国的电影评论家喜欢它

的故事因为电影有爱国主义和精彩的战争场面。 

这个电影是一个动感十足的电影。它比它的前

传长起码三十分钟。部分情节过长，有点拖沓

。不过，这是一个小问题。因为总体还是紧张

，故事充满悬疑，所以吸引观众。 

 战狼二在美国没有那么多票房收入。 

很多美国电影评论家批评这个电影因为他们觉

得它有太多中国爱国主义。战狼二在美国没有

太多的观众，但是看过的美国人喜欢它的动作丰富的场景，

和它最后的精彩结尾。 



 战狼二好看的地方在哪里？虽然，这个电影因为情节平

庸受到批评，但这是个一个好看的动作片。 

在美国，亚马逊会在十二月十二号发布战狼二DVD。

你感兴趣吗？ 


